
 

 

                                                         4月 11日には新入生の 

                                                     ための部紹介がありました｡ 

                                                     技を見せてアピールする 

部や活動状況をしっかりと 

説明する部など本校の部 

活動の様子がよくわかる 

部紹介でした｡関係の皆さ 

んお疲れ様でした｡進行を 

担当した生徒会の皆さん 

も自分たちの活動を報告 

し､関心を持ってもらおうと 

頑張っていました｡ 

  4月 12日は離任式が 

ありました｡森脇校長先生 

をはじめ離任された先生方 

には､本当にお世話になり 

ました｡ありがとうございまし 

た｡先生方の残された良き 

伝統を生徒と一緒に守り､今後の社高校の発展につなげることが､私 

たちの役目だと思っています｡それぞれの新天地でのご活躍を祈念して 

おります｡ 

 さて、新学期が始まり 1週間が経過しました｡私も 12日は前任校の 

離任式に出席し､話をしてきました｡氷ノ山の山々にはまだ雪が残って 

いるという様子を目の当たりにし､兵庫県の広さを改めて感じてきました｡ 

1学年 2 クラスという学校規模でしたが､地域との協働活動を授業に 

取り入れるなど他ではない取り組みをしている学校でした｡本校も生活 

科学科を中心に地域への働きかけを積極的に行っており､前任校での 

ヒントを社高校でも活かせるのではないかと思っています。加東市には 

本校 1校しかないので、本校の地域に果たす役割は大きいと思いま 

す｡少子高齢化社会に向き合い､地域とともに本校の今後について、 

しっかりと前を向いて考えていきたいと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 週末には、それぞれの部活動での試合もあったようです。野球は残念ながら雨で 20 日に試合が延期。陸上は、先

週に引き続いての記録会だったようですが､冬場のトレーニング成果が出始めているようです。全般的には寒さがまだ

残っており､怪我には十分に気を付けて総体や選手権に向けて力を発揮していってほしいです。 

                                4月 16日は全校生で遠足。１年は、姫路城。２年は、京都 

散策とよしもと祇園花月で観劇。３年は USJです。絶好の天気 

に恵まれ、存分に楽しめたのではないでしょうか。１年は大縄跳 

びでクラスの親睦が図れたようです。バスも大きな渋滞などなく、 

ほぼ予定通りの行程で無事学校まで帰ってくることができました。 

手には大きなお土産をたくさん持って・・・。 

 今週は、身体計測や検診がありますが、授業も本格的に始まってきます。気持ちを切り替えて、授業、部活動に頑

張りましょう。朝夕の気温差も大きい時期です。ちょっとした油断から体調を崩すこともありますので、体調管理にはくれ

ぐれも気を付けて生活してください。 
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離任された先生方 

森脇忠之 校長 ご退職 

後藤 司 教頭 福崎高校へ 

服部一行 教諭 三木北高校へ 

福本美香 教諭 小野高校へ 

篠原敬博 教諭 氷上西高校へ 

國峰慎平 教諭 県立農業高校(定)へ 

荻野拓哉 臨時講師 姫路市立琴丘高校へ 

酒井貴史 臨時講師 吉川･三田西陵･西脇北高へ 

福本勢津子 主査 東はりま特支事務長へ 

三田早苗 臨時事務職員 姫路北高校へ 

中西正代 臨時調理員 播磨農業高校へ 

  


